

**PRESSEMITTEILUNG**

PRESSESPRECHER  
Dr. Christian Hauck  
Landeshaus, 24105 Kiel  
Telefon 0431-988-1440  
Telefax 0431-988-1444  
E-mail: [info@cdu.ltsh.de](mailto:info@cdu.ltsh.de)  
Internet: <http://www.cdu.ltsh.de>

**Dr. Johann Wadephul neuer CDU-Fraktionsvorsitzender**

Nach dem Amtsantritt von Peter Harry Carstensen als neuer Schleswig-Holsteinischer Ministerpräsident hat die CDU im Kieler Landtag ihre Fraktionsspitze neu gewählt. Neuer Fraktionsvorsitzender ist Dr. Johann Wadephul. Der 42-jährige Rechtsanwalt ist gebürtiger Husumer und gehört dem Landtag seit dem Jahr 2000 an. Ministerpräsident Peter Harry Carstensen hat seiner Fraktion die Wahl Wadephuls vorgeschlagen. Auf ihn entfielen in geheimer Abstimmung 26 Stimmen.

Johann Wadephul: „Ich freue mich über diesen klaren Vertrauensbeweis. Gemeinsam mit meiner Fraktion werden wir unseren Ministerpräsidenten auf seinem klaren Kurs für Schleswig-Holstein voll unterstützen. Unser gemeinsames Ziel heißt mehr Arbeitsplätze, mehr Wachstum, bessere Bildung für unsere Kinder“.

Der neue Fraktionsvorsitzende freut sich auf die Zusammenarbeit mit seinen neuen Stellvertretern Herlich Marie Todsens-Reese und Thomas Stritzl sowie der neuen Parlamentarischen Geschäftsführerin Monika Schwalm. Wadephul: „Frau Schwalm bringt für ihre neue Aufgabe viel Erfahrung aus der Verwaltung und auch als Vorsitzende des Innen- und Rechtsausschusses mit“. Bei ihrer Wahl erhielt Monika Schwalm 20 Stimmen.

Wadephul dankte dem bisherigen Parlamentarischen Geschäftsführer Heinz Maurus für seine fünfjährige engagierte Arbeit für die Fraktion. „Gerade in der Vorbereitung des Regierungswechsels hat es sich gezeigt, dass Heinz Maurus ein nur schwer zu ersetzendes Allround-Talent ist“.

Herlich Marie Todsens-Reese und Thomas Stritzl wurden mit jeweils 17 Stimmen gewählt. Die Neuwahlen wurden erforderlich, weil der bisherigen Parlamentarische Geschäftsführer Heinz Maurus sowie der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Klaus Schlie mit dem heutigen Tage als Staatssekretäre in die Landesregierung wechseln.